Dimanche 15 Octobre 2023 Evangile selon St Matthieu 22/1 à 14

A la 1ère lecture de cet Evangile, je suis éberlué: personne ne vient au repas des noces du fils du roi. Celui qui fait partie des bons et des mauvais rencontrés aux croisées des chemins, venu au repas des noces, est renvoyé dehors parce qu'il n'a pas revêtu le vêtement de noces... et la suite, et la fin de l'Evangile ...

Je vais le relire plus attentivement. C'est une parabole c'est-à-dire une histoire

qui est faite pour me révéler des choses que j'ignore.

Il s'agit d'un Roi et de Son Fils. Le Roi, c'est Dieu. Le Fils, c'est Jésus. Les Noces, L'Alliance de Dieu avec l'humanité, vécues comme un mariage! Je ne suis pas assez familiarisé, nous ne sommes pas assez familiarisés avec ces notions. C'est le vrai langage de la foi.

* Le Roi, c'est Dieu. Dieu n'est pas Roi à la manière des puissances de ce monde. Dieu est Roi en étant Le Don Total de Lui-même

* Le Fils, c'est Jésus. Il vit en relation filiale à Son Père qui est Dieu

* Les Noces du Fils: Les Noces, l'Alliance, le mariage ... de Jésus avec l'Humanité!!! Il faut dire cela, la foi, c'est croire cela. La Bible ne cesse de parler de l'Alliance du début jusqu'à la fin. Dieu veut que Son alliance avec l'humanité soit scellée comme une véritable Mariage.

De son côté, Jésus est fidèle à son Mariage jusqu'à la mort. De notre côté, on

ne peut en dire autant...

« Dieu m'invite à vivre comme un Mariage avec Lui et avec les autres! » J'aimerais rester un moment sur cette Parole ...

* Je l'accepte ... alors j'ai des choses à changer dans ma vie !

* Je n'accepte pas cette Parole... le monsieur trouvé sur les chemins? Il est venu, c'est très bien. Mais, il n'a pas le vêtement des noces, il n'est pas d'accord avec ce Mariage. Alors, il reste dehors, comme il est venu, sans plus ...

Alors, la Messe c'est d'être invités à un repas de Noces avec Jésus! A la Communion, au moment de montrer le calice et l'hostie, il est dit « Voici l'Agneau de Dieu, voici Celui qui enlève les péchés du monde »

« Heureux les invités au repas des noces de l'Agneau! » Voila l'Evangile d'aujourd'hui que je ne comprenais pas!

Notre participation à la Communion nous associe à ce repas des noces! En venant à la Messe, le Dimanche, je me prépare à revêtir le vêtement des Noces : une réalité de la Messe à laquelle je n'avais pas pensé ...

Dans ce temps où la guerre progresse effroyablement au Moyen Orient, et ailleurs, devenons ici, sans attendre, des hommes, des femmes, des jeunes, des aînés, de paix. Fair l'enoces de la que re

Ne disons pas que tout ça nous dépasse. C'est trop facile. Faire la paix avec ceux et celles que nous n'aimons pas, c'est possible avec la part de Dieu qui est en nous. Nous avons notre part personnelle, à assumer. Cela changera quelque chose dans notre coin de terre, notre maison commune dit le Pape François